
Дорога длиннее,  
но безопаснее 
В округе для удобства жителей 
построено два подземных 
пешеходных перехода –  
в Солнечногорске и Поварово

Сенеж не пострадал: что 
известно об аварии на КНС 
На канализационно-насосной 
станции в Солнечногорске произошла 
аварийная остановка, серьезных 
последствий удалось избежать
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Г.О. СОЛНЕЧНОГОРСК

Глава городского округа 
Солнечногорск Константин 
Михальков проинспекти-
ровал работу автобусного 
маршрута № 25 «Солнечно-
горск – Тимоново», а также 
состояние автовокзала. 

 [ ВЕРА АГАФОНОВА

ПО РАСПИСАНИЮ
Работы общественного 

транспорта касалось обраще-
ние, поступившее от жите-
лей в прямом эфире на одном 
из недавних общегородских 
совещаний. Самыми про-
блемными оказались марш-
руты №№ 25, 22, 476, 350, 2, 4. 
Константин Михальков дал 
поручение проверить соблю-
дение расписания, состояние 
салонов и дисциплину самих 
водителей. Кроме того, глава 
города лично проинспекти-
ровал работу маршрута № 25 
«Солнечногорск – Тимоново», 
проехав от остановки «КПП» 
в Тимоново до конечного 
пункта – автостанции.  По 
пути он общался с пассажи-
рами, узнавая, что в работе 
транспорта их не устраивает.

– Как и обещал ранее на 
общегородском совещании, 
рабочий день начал с про-
верки маршрута № 25 «Сол-
нечногорск – Тимоново». 
На данный маршрут наше 
внимание обратили жители 
– ненадлежащее состояние 
подвижного состава, не всег-
да соблюдается график. Са-
дился на остановке «КПП» в 
Тимонове: автобус большого 
класса пришел по расписа-
нию – в 10.06. Познакомился 
с Екатериной Владимиров-
ной, она ехала в поликлини-
ку. Обсудили планы по раз-
витию Тимонова. Приятно, 
что жители видят и ценят 
позитивные изменения, ко-
торые происходят благодаря 
поддержке губернатора Ан-
дрея Воробьёва, – отметил 
Константин Михальков.

Глава муниципалите-
та подчеркнул, что работа 
транспорта под контролем.

Приятной дороги!
В Солнечногорске проверили работу транспорта

– Мне на почту поступали 
жалобы на № 22, №№ 476, 
350, 2 и 4. Все обращения 
разобрали, отработали с пе-
ревозчиками, держим ситуа-
цию на контроле, - сказал он.

Напомним, о сбое в работе 
маршрутов, проходящих по 
городу, можно сообщать по 
телефону «Горячей линии». 
Все обращения, касающиеся 
общественного транспорта, 
серьезно изучают. Работа по 
улучшению движения на 
дорогах продолжается по-
стоянно. Например, в дерев-
не Голубое совместно с Ми-
нистерством транспорта и 
дорожной инфраструктуры 
Московской области прора-
батывается вопрос о строи-
тельстве разворотного круга 

и организации выделенной 
полосы.

ВОРОТА ГОРОДА
Приехав на автостанцию, 

глава городского округа про-
верил также сам автовок-
зал – территорию и здание. 
Недавно губернатор Андрей 
Воробьёв обратил особое 
внимание на автостанции 
и автовокзалы. Тема обсуж-
далась на  еженедельном со-
вещании с руководством ре-
гионального Правительства. 
Речь шла и об итогах провер-
ки таких объектов, которая 
проходила в области. Неболь-
шие недочеты выявили и на 
автостанции в Солнечногор-
ске. Сотрудники сразу при-
ступили к их устранению. 
Кроме того, в ближайшее 

время на автостанции пла-
нируют обновить систему ос-
вещения, отремонтировать 
санузел и вымыть фасады.

Константин 
МИХАЛЬКОВ,  
глава городского 
округа 
Солнечногорск:

 ПРЯМАЯ 
РЕЧЬ

– АВТОСТАНЦИЯ – ЭТО 
ВОРОТА НАШЕГО 
ГОРОДСКОГО ОКРУГА. 
Регулярно ее услугами 
пользуются около 2,5 
тысячи человек. По по-
ручению губернатора 
проверили текущее со-
держание территории 
автостанции, состоя-
ние здания вокзала. 
Есть ряд незначитель-
ных замечаний – мело-
чи на первый взгляд, 
но, как известно, из 
мелочей складывается 
общее впечатление и 
вся наша жизнь.  
За неделю их устранят. 
Пообщались с нашими 
жителями. Приятно, 
что благодарят води-
телей за внимательное 
отношение и человеч-
ность, просят поощ-
рить за профессио- 
нализм – обязательно 
сделаем! 

  справка
На автостанции работает диспетчерский пункт, где можно 
оставить замечания и вопросы по ее текущему состоянию.  

По вопросам перевозок можно обратиться на круглосуточную 
«горячую линию» АО «Мострансавто» - 8 (800) 700-31-13.

О сбоях или некачественной работе маршрутов, курсирующих 
по округу, также можно сообщить по телефону  

«горячей линии» - 8 (800) 201-67-47.

ФОТО: ПРЕСС-СЛУЖБА АДМИНИСТРАЦИИ 
Г.О. СОЛНЕЧНОГОРСК
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Константин Михальков 
с коллегами проверил 

текущее состояние 
здания вокзала

Больше всего обращений  
от жителей поступило по 

маршрутам №№ 25, 22, 476, 350, 2, 4
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Первый этап работ по стро-
ительству очистных сооруже-
ний завершен в деревне Оси-
пово в Солнечногорске.

В рамках подпрограммы 
Министерства жилищно-ком-
мунального хозяйства Мо-
сковской области «Система 
водоотведения», входящей в 
состав федеральной програм-
мы «Оздоровление Волги», в 
деревне Осипово городского 
округа Солнечногорск про-
должаются работы по рекон-
струкции очистных соору-
жений. Планируемый срок 
ввода в эксплуатацию модер-
низированного объекта – де-
кабрь 2024 года.

Недалеко от действую-
щих очистных сооружений 

ЖКХ ]

КАЧЕСТВЕННАЯ УСЛУГА ДЛЯ ЖИТЕЛЕЙ

в деревне Осипово строится 
новый объект большей мощ-
ности в рамках программы 
губернатора Московской об-
ласти Андрея Воробьёва. В на-
стоящее время на объекте за-
вершены подготовительные 
работы, и подрядная органи-
зация выполняет подготовку 
к заливке плиты аэротенка, а 
также проводит вязку армату-
ры. Пока его будут возводить, 
старые очистные продолжат 
работу. Переключать систему 
на обновленную планируют 
постепенно.

- Новые очистные сооруже-
ния в Солнечногорске – очень 
важный для округа объект. 
Их производительная мощ-
ность после реконструкции 
составит 27 тыс. куб. м в сут-

ки. Это позволит обеспечить 
качественной услугой водо-
отведения 65 тысяч жителей 
нашего округа, - прокоммен-
тировал глава городского 
округа Солнечногорск Кон-
стантин Михальков. 

Станция была построена 
в 1971 году, оборудование на 
сооружениях изношено, и 
их мощности уже не хватает 
для очистки поступающих 
сточных вод со всего города и 
ближайших населенных пун-
ктов. Действующие очистные 
сооружения обслуживают бо-
лее 60 тысяч человек. Рекон-
струкция позволит серьезно 
улучшить экологическую об-
становку в регионе.

  ТЕКСТ:  ДАША БЕРЁЗКИНА
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В городском округе Солнеч-
ногорск для безопасности и 
удобства жителей строятся 
пешеходные переходы, но, 
к сожалению, в стремлении 
сократить дорогу некото-
рые переходят железнодо-
рожные пути в неположен-
ном месте.

[[ ВЕРА АГАФОНОВА

ЗАЩИТА  
ОТ ПЕРЕСЕЧЕНИЯ  
Ж/Д ПУТЕЙ
Как подчеркнул губерна-

тор Московской области на 
совещании, несмотря на всю 
инфраструктуру, которой ос-
нащены железнодорожные 
комплексы, часто, особенно 
молодые люди в наушни-
ках, капюшонах, стараясь 
выбрать короткий путь, пе-
ресекают железную дорогу, 
рискуя жизнью. «Сегодня 
вместе с РЖД мы активно ре-
ализуем программу, которая 
предполагает защиту от та-
ких пересечений ж/д путей», 
– отметил Андрей Воробьёв.

По данным пресс-службы 
губернатора и областного 
правительства, на сегодняш-
ний день в регионе 110 пеше-
ходных мостов и 576 одноу-
ровневых переходов. Кроме 
того, в Московской области 
совместно с ОАО «РЖД» утвер-
дили программу строитель-
ства надземных переходов 
через железную дорогу. В ми-
нувшем году такие объекты 
уже появились в Химках и 
Дедовске. В 2023-м открытие 
переходов запланировано в 
Реутове, Ленинском, Серпу-
хове, Королеве, Лобне, Бала-
шихе. По два перехода откро-
ются в Раменском, Люберцах, 
Одинцове. Кроме того, будет 
построено 30 одноуровневых 
переходов. 14 из них в этом 
году оборудуют за счет РЖД, 
еще 16 – в 2023-м и 2024-м за 
счет региона.

Дорога длиннее,  
но безопаснее
ИНФРАСТРУКТУРА ] Профилактика травматизма  
на железной дороге стала одной из тем еженедельного 
совещания губернатора Московской области  
с региональным правительством

ПЕРЕХОД  
ДЛЯ ЖИТЕЛЕЙ
Как подчеркнул глава Сол-

нечногорска Константин 
Михальков, на территории 
округа при содействии гу-
бернатора в 2021 и 2022 го-
дах ОАО «РЖД» построено два 
подземных пешеходных пе-
рехода – в Солнечногорске и 
Поварове. 

- Историческим это собы-

тие стало именно для города: 
данный пешеходный переход 
на станции Подсолнечная жи-
тели ждали более 60 лет. Ста-
рый надземный давно требо-
вал модернизации – попасть 
по нему с одной стороны 
Солнечногорска на другую 
пожилым и маломобильным 
людям было практически не-
возможно, - подчеркнул Кон-
стантин Михальков.

Глава округа напомнил, 

что, несмотря на все возмож-
ности, которые появляются с 
развитием инфраструктуры, 
пешеходы часто стремятся 
сократить дорогу, переходя 
пути в неположенном месте. 
А значит, рискуют жизнью.

Мы призываем всех быть 
предельно внимательными 
вблизи железнодорожных 
станций, соблюдать правила 
безопасности и пользоваться 
пешеходными переходами.

Константин 
МИХАЛЬКОВ,  
глава городского 
округа 
Солнечногорск:

 ПРЯМАЯ 
РЕЧЬ

– МЫ ПРОВОДИМ 
БОЛЬШУЮ РАБОТУ 
ПО ЛИКВИДАЦИИ 
НЕСАНКЦИОНИРОВАН-
НЫХ ПЕРЕХОДОВ. В ми-
нувшем году совместно 
с ОАО «РЖД» неодно-
кратно были закрыты 
семь таких опасных 
«народных троп» у 
станций Алабушево, 
Радищево, Сенеж, 
Подсолнечная. И эту 
важную работу будем 
продолжать.

ФОТО: ПРЕСС-СЛУЖБА АДМИНИСТРАЦИИ Г.О. СОЛНЕЧНОГОРСК

Подземный пешеходный 
переход на станции 

Подсолнечная жители ждали 
более 60 лет, до этого был 

неудобный надземный

Планируемый срок ввода 
в эксплуатацию объекта – 

декабрь 2024 года
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БЕЗОПАСНОСТЬ ]

ПОДГОТОВКУ К ВЕСЕННИМ ПАВОДКАМ 
ПРОВОДЯТ В СОЛНЕЧНОГОРСКЕ

Полномасштабная подго-
товка по обеспечению безо-
пасности жителей и домов-
ладений в ходе весеннего 
паводка ведется в СНТ «Ка-
лина» городского округа Сол-
нечногорск.

На территории Московской 
области в прошлом году за-
фиксировано 17 подтопле-
ний, из них два населенных 
пункта пострадали в город-
ском округе Солнечногорск. 
20 приусадебных участков 
СНТ «Калина» и 10 – СНТ 
«Чайка» оказались в зоне  
затопления. 

До того как в муниципа-
литете начнется весеннее 

потепление, в СНТ «Калина», 
где есть свои ландшафтные 
особенности, прошла встре-
ча по вопросам безаварий-
ного пропуска половодья и 
соблюдению мер безопасно-
сти в период подтопления.  
В профилактической ра-
боте с жителями приняли 
участие заместитель главы 
администрации городского 
округа Солнечногорск Кон-
стантин Русов, представи-
тели МКУ «СолнСпас» и тер-
риториального управления  
Смирновское. 

- По итогам встречи жите-
ли ознакомились с планом 
мероприятий по недопуще-
нию затопления. В ближай-

шее время приступим к его 
реализации. И, несмотря на 
то, что СНТ является частной 
территорией, муниципали-
тет в стороне не остается, мы 
в любом случае будем оказы-
вать необходимую помощь 
для предотвращения чрезвы-
чайных ситуаций, - отметил 
заместитель главы админи-
страции городского округа 
Солнечногорск Константин 
Русов.

На данный момент специа-
листы начали полномасштаб-
ную подготовку сил и средств 
к возможному подтоплению 
домов, которые расположены 
в низине СНТ. В числе работ 
запланировано обследование 
всех имеющихся коммуни-
каций для водоотведения, а 
также расчистка каналов для 
беспрепятственного пропу-
ска талых вод.

  ТЕКСТ:  ДАША БЕРЁЗКИНА
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В городском округе 
продолжают следить 
за качеством питания 
в школьных столовых 
в рамках проекта 
«Родительский контроль». 
На протяжении трех лет он 
реализуется по поручению 
губернатора Московской 
области Андрея Воробьёва. 
Родители могут сами 
прийти в школьную 
столовую и лично 
проверить, чем питается  
их ребенок.

[[ ДАША БЕРЁЗКИНА

РОДИТЕЛИ ДОВОЛЬНЫ
Проверки качества пита-

ния в школах округа прово-
дятся регулярно. Не стала 
исключением и Обуховская. 
Здесь школьное питание про-
верили представители роди-

Режим питания 
нарушать нельзя
КОНТРОЛЬ ] Родители проверили столовую  
в Обуховской школе в Солнечногорске

тельской общественности и 
администрации. Для дегу-
стации обеда им было пред-
ложено сбалансированное 
меню из таких блюд, как го-
роховый суп, гречневая каша 
с куриной котлетой и компот. 
Участники проекта остались 
довольны тем, что пригото-
вили повара.

- С 2020 года по поручению 
губернатора Московской 
области Андрея Воробьёва 

на территории городского 
округа реализуется проект 
«Родительский контроль». 
Такая система независимого 
контроля помогает нам опе-
ративно получать обратную 
связь от родителей наших 
маленьких жителей и учи-
тывать их пожелания, - про-
комментировал заместитель 
главы администрации город-
ского округа Солнечногорск 
Николай Минаев.

ОЦЕНКА КАЧЕСТВА  
И ЧИСТОТЫ
Подобные проверки про-

водятся в Солнечногорске 
регулярно. Основными участ-
никами таких мероприятий 
в рамках губернаторской 
программы «Родительский 
контроль» являются роди-
тели обучающихся. Мам и 
пап знакомят с правилами 
организации питания в об-
разовательных учреждениях 

муниципалитета, проверяют 
чистоту помещений, предна-
значенных для приема пищи, 
организацию доставки пи-

тания в пищеблоки. Ин-
спектируются линии 

раздачи, проводятся 
беседы с сотрудни-

ками пищебло-
ка, обсуждается 
меню и правила 
его составления. 
Предоставляет-
ся возможность 

продегустировать 
детский раци-

он и оценить его с 
учетом требований, 

предъявляемых к каче-
ству и сервировке. 
Родители могут самостоя-

тельно оценивать качество 
блюд в школах Московской 
области. Попробовать пита-
ние своего ребенка может 
каждый. Приходите в удоб-
ный для вас день, но обяза-
тельно предварительно за-
пишитесь через Школьный 
портал (вкладка «Родитель-
ская», раздел «Школьное пи-
тание») или администрацию 
школы. Замечания и поже-
лания родитель вправе на-
править директору образова-
тельного учреждения или на 
портал «Добродел».

ФОТО: ПРЕСС-СЛУЖБА АДМИНИСТРАЦИИ Г.О. СОЛНЕЧНОГОРСК

  справка
Согласно СанПиН 
и рекомендациям 

Роспотребнадзора меню 
в школьных столовых 
составляется с учетом 

особенностей детского 
организма,  

а также с содержанием 
необходимых витаминов и 

микроэлементов.

Выразить свое мнение можно также 
в специальном чат-боте в Телеграме 

«Школьное питание Подмосковья»  
@pitanie_v_shkolakh_mo_bot

Жителей ознакомили 
с планом мероприятий 

по недопущению 
затопления

ФОТО: ПРЕСС-СЛУЖБА 
АДМИНИСТРАЦИИ  

Г.О. СОЛНЕЧНОГОРСК
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ДЛЯ РАЗВИТИЯ 
СОЦИАЛЬНО-
ЭКОНОМИЧЕСКОЙ 
СФЕРЫ ОКРУГА

Из федеральной собствен-
ности в региональную пере-
дали бывший детский лагерь 
в Солнечногорске.

В собственность Москов-
ской области передали ком-
плекс детского оздорови-
тельного лагеря «Спутник», 
расположенный в городском 
округе Солнечногорск. Рань-
ше имущество было феде-
ральным. Передача прошла в 
рамках взаимодействия Мин-
мособлимущества с Управле-

нием делами Президента Рос-
сийской Федерации.

- Министерство имуще-
ственных отношений по пе-
редаче госимущества с фе-
деральными структурами 
сотрудничает на постоянной 
основе уже много лет. Мы 
принимаем в собственность 
землю и различные имуще-
ственные комплексы, чтобы 
вовлечь их в хозяйственный 
оборот с целью дальнейше-
го развития нашего региона. 
Так, благодаря совместной 
работе с коллегами из Управ-
ления делами Президента 
Российской Федерации в об-
ластную собственность на 
безвозмездной основе пере-
даны земля общей площа-
дью 17,4 га и 18 объектов ка-
питального строительства в 

Солнечногорске, которые на-
ходились в собственности Фе-
дерального государственно-
го автономного учреждения 
«Оздоровительный комплекс 
«Шереметьевский». Передан-
ное имущество будет исполь-
зовано с учетом социально- 
экономической потребности 
округа и мнения жителей, 
– отметила министр имуще-
ственных отношений Мо-
сковской области Наталья 
Адигамова.

Министр также напомни-
ла, что в прошлом году из 
федеральной собственности 
городскому округу Солнеч-
ногорск было передано 95 га 
земли промышленного на-
значения в д. Миронцево.

  ТЕКСТ:  ВЕРА АГАФОНОВА

ФОТО: МИНИСТЕРСТВО ИМУЩЕСТВЕННЫХ 
ОТНОШЕНИЙ МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ

 Ситуация обеспокоила 
жителей и специалистов, 
но, к счастью, серьезных 
последствий удалось из-
бежать. Для оперативного 
устранения нарушения на 
месте работала бригада 
Московской аварийно-вос-
становительной службы 
(МОС АВС).

[[ ВЕРА АГАФОНОВА

СБОЙ УСТРАНЁН
Как сообщил глава город-

ского округа Константин 
Михальков, общая площадь 
разлива канализации в Ека-
терининский канал состави-
ла 5 тыс. кв. м. 

- Поручил взять пробы 
грунта: в случае выявления 
факта превышения допусти-
мых концентраций будет раз-
работан план локализации 
последствий аварии, - отме-
тил глава Солнечногорска. 

Сам сбой удалось быстро 
устранить: работу комму-
нального объекта оперативно 

Сенеж не пострадал: 
что известно  
об аварии на КНС
ЖКХ ] 4 февраля на канализационно-насосной станции 
близ озера Сенеж в городском округе Солнечногорск 
произошла аварийная остановка, за ней последовал 
излив стоков на местность

восстановили. В ликвидации 
аварии было задействовано 
9 единиц техники. Откачен-
ные канализационные стоки 
вывозили на очистные соо-
ружения в д. Осипово. Уже к 
вечеру 4 февраля Министер-
ство жилищно-коммуналь-
ного хозяйства Московской 
области сообщило о заверше-
нии ремонта.

-  Технологическое наруше-

ние на КНС исправлено, - со-
общили в ведомстве, - комму-
нальный объект работает в 
штатном режиме.

По предварительным дан-
ным, разлив произошел из-за 
засора.

ОЗЕРО ЧИСТО!
Главное, исследования по-

казали, что озеро Сенеж не 
пострадало из-за аварии.

- В результате мониторин-
га установлено, что нечисто-
ты не попали в озеро Сенеж. 
Соответственно, исключено 
попадание неочищенных 
разлитых канализационных 
стоков в реку Сестру и в реку 
Волгу, - сообщили в регио-
нальном Министерстве ЖКХ.

ГКУ МО «Мособлэкомонито-
ринг» проверит пробы воды 
и воздуха. Кроме того, по ре-

Константин 
МИХАЛЬКОВ,  
глава городского 
округа 
Солнечногорск:

 ПРЯМАЯ 
РЕЧЬ

– БЛАГОДАРЮ НАШИХ 
ЖИТЕЛЕЙ, ОПЕРА-
ТИВНО ПРОИНФОР-
МИРОВАВШИХ НАС 
ОБ АВАРИИ, СЛУЖБЫ 
МОМЕНТАЛЬНО ВКЛЮ-
ЧИЛИСЬ В РАБОТУ, ЧТО 
ПОЗВОЛИЛО ИЗБЕЖАТЬ 
БОЛЕЕ СЕРЬЕЗНЫХ 
ПОСЛЕДСТВИЙ.  
Но подобных ситуаций, 
когда наносится вред 
экологии, у нас в округе 
быть не должно. Лица, 
по чьей вине произошел 
разлив канализации, 
устанавливаются След-
ственным комитетом, 
прокуратурой округа 
и будут привлечены к 
ответственности в соот-
ветствии с законом – мы 
обязательно окажем в 
этом содействие.

зультатам исследования грун-
та будут приняты меры по ре-
культивации земель.

- В настоящее время уста-
навливаются виновники 
произошедшего, - отметил 
министр экологии и приро-
допользования Московской 
области Тихон Фирсов, - по 
результатам откачки отобран 
грунт для принятия мер ре-
культивации земель админи-
страцией. Мособлэкомони-
торинг проводит отбор проб 
воды и воздуха.
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5 000 кв. м 
СОСТАВИЛА ОБЩАЯ ПЛОЩАДЬ 

разлива канализации
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КАЧЕСТВЕННАЯ 
ПИТЬЕВАЯ ВОДА 
ДЛЯ ЖИТЕЛЕЙ

Новую станцию очистки 
воды запустят в Солнечногор-
ске в I квартале 2023 года.

В деревне Толстяково го-
родского округа Солнечно-
горск на водозаборном узле 
№ 19 строится новая станция 
очистки воды. Работы ведут-
ся под контролем Министер-
ства жилищно-коммуналь-
ного хозяйства Московской 
области.

– В настоящее время на 
объекте завершаются строи-
тельно-монтажные работы. 
Станцию производительно-
стью 600 куб. м в сутки вве-
дут в эксплуатацию уже в 1 

квартале 2023 года. Модерни-
зированное ВЗУ обеспечит ка-
чественной питьевой водой, 
соответствующей требовани-
ям Роспотребнадзора, более 
400 жителей городского окру-
га Солнечногорск, – отметил 
Антон Велиховский, министр 
жилищно-коммунального хо-
зяйства Московской области.

Станция строится в рамках 
государственной программы 
Московской области «Разви-
тие инженерной инфраструк-
туры, энергоэффективности 
и отрасли обращения с отхо-
дами», рассчитанной на 2023–
2028 годы.  Работы по этой 
программе активно ведутся 
и в других округах Подмоско-
вья. Например, в Лотошине 
запланирована реконструк-
ция станции водоподготовки 
на водозаборных узлах № 8 
в деревне Кульпино, № 13 
в деревне Ушаково и № 2 в  

поселке Новолотошино.
В поселке Мещерское го-

родского округа Чехов в рам-
ках той же программы под 
контролем Министерства 
ЖКХ Подмосковья строят но-
вую станцию второго подъе-
ма и станцию обезжелезива-
ния воды.

Другой объект находится в 
Реутове. Там к 2025 году пла-
нируют реконструировать и 
переоснастить водопровод-
ную насосную станцию вто-
рого подъема на территории 
ВЗУ № 9.

В городском округе Кашира 
ведомство продолжает стро-
ительство водозаборных со-
оружений и магистральных 
сетей, уже запущен участок 
водовода протяженностью  
10 км.

Это лишь некоторые объек-
ты программы.

  ТЕКСТ:  ВЕРА АГАФОНОВА

ФОТО ПРЕСС-СЛУЖБЫ МИНЖКХ МО

В регионе продолжается 
реализация программы 
«Развитие газификации  
в Московской  
области до 2030 года».  
В Солнечногорске в 
губернаторскую программу 
вошли еще три населенных 
пункта – Березки, Сырково 
и Лаптево.

[[ ДАША БЕРЁЗКИНА

В ПОЛЬЗУ ЖИТЕЛЕЙ
В Подмосковье пе-

ресмотрен один из 
критериев губер-
наторской про-
граммы газифи-
кации в пользу 
жителей реги-
она. Предель-
ный лимит 
ка п и та л ьн ы х 
затрат по стро-
ительству на 1 
человека увеличен 
с 250 до 450 тысяч 
рублей. Это позволи-
ло включить в программу 
еще 147 населенных пунктов 
в Московской области, из них 
три в городском округе Сол-
нечногорск.

Чтобы населенный пункт 
стал участником програм-
мы, необходимое количество 
постоянно зарегистрирован-
ных жителей должно быть 
минимум 30 человек. Ознако-
миться с программой можно 
на сайте Мособлгаза в разде-
ле «Губернаторская програм-
ма до 2030 года».

ДО ГРАНИЦ 
АВТОМАТИЧЕСКИ
Напомним, по поручению 

губернатора Московской 
области Андрея Воробьёва 

Газ до участка без 
лишних вложений
ГОЛУБОЕ ТОПЛИВО ] Еще три населенных пункта 
городского округа Солнечногорск вошли в 
губернаторскую программу газификации до 2030 года

Министерство энергетики 
региона реализует програм-
му «Развитие газификации в 
Московской области до 2030 
года», дополнительно вклю-
чены в нее 147 населенных 
пунктов. Все пункты, газифи-
цированные по губернатор-
ской программе, автомати-
чески попадают в программу 

«Социальная газификация», 
газ до границ участков будет 
проведен без привлечения 
средств жителей.

Чтобы подключить к газу 
ваш населенный пункт, сле-
дует направить обращение 
в Министерство энергетики 
Московской области о вклю-
чении его в программу. После 

В ПРОГРАММУ 
ГАЗИФИКАЦИИ  
ВКЛЮЧИЛИ:

 поселок Березки, проектно-
изыскательские работы –  
2023 г., строительно-
монтажные работы – 2024 г.;

 деревня Сырково,  
проектно-изыскательские 
работы – 2023–2024 гг., 
строительно-монтажные 
работы – 2025 г.;

 деревня Лаптево, проектно-
изыскательские работы –  
2025–2026 гг., строительно-
монтажные работы – 2027 г.

ФОТО: ПРЕСС-СЛУЖБА АДМИНИСТРАЦИИ Г.О. СОЛНЕЧНОГОРСК

определения соответствия 
населенного пункта крите-
риям мероприятия по гази-
фикации будут включены в 
программу газификации и 
выполнены в установленные 
сроки.

Все пункты, 
газифицированные 
по губернаторской 

программе, 
попадают  

в программу 
«Социальная 

газификация»

Модернизированное ВЗУ 
обеспечит качественной 

питьевой водой более  
400 жителей округа
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В рамках государственной 
программы Московской 
области «Формирование 
современной комфортной 
городской среды» за 
шесть лет в городском 
округе Солнечногорск было 
отремонтировано  
1 387 подъездов. Работы 
в 344 из них проводились 
с софинансированием. 
Это означает возмещение 
управляющим 
организациям части 
затрат из бюджета 
муниципального 
образования и бюджета 
Московской области.

[[ ВЕРА АГАФОНОВА

ОТ ПОЛА ДО ПОТОЛКА
Типовой перечень работ 

подразумевает обновление 
входной группы, ремонт по-
лов с восстановлением пли-
точного покрытия, замену 
осветительных приборов и 
монтаж проводов в короба, 
ремонт или замену клапанов 
мусоропровода, смену по-
чтовых ящиков, ремонт стен 
и потолков, а также смену 
оконных блоков. Но для каж-
дого объекта план работ фор-
мируется с учетом мнения 
жителей. Кстати, они не толь-
ко участвуют в составлении 
сметы, но и выбирают цвето-
вые решения.

Приемка работ проходит 
с участием представителей 
совета МКД, уполномочен-
ных действовать от лица 
собственников, администра-
ции городского округа Сол-
нечногорск и общественных 
организаций. Кроме того, 
работы принимают предста-
вители Управления техниче-
ского надзора капитального 
ремонта и Государственной 
жилищной инспекции Мо-
сковской области. Это требо-
вание программы. 

А каким 
будет ваш 
подъезд?
За шесть лет в Солнечногорске 
по региональной программе 
отремонтировали свыше  
1 300 подъездов 

Роман НАЗАРОВ, 
заместитель главы 
администрации  
г.о. Солнечногорск:

 ПРЯМАЯ 
РЕЧЬ

– ЧТОБЫ ВОЙТИ В 
ПРОГРАММУ, СОБ-
СТВЕННИКИ МКД 
ДОЛЖНЫ ПРОВЕСТИ 
ОБЩЕЕ СОБРАНИЕ И 
ПРИНЯТЬ РЕШЕНИЕ 
ОБ УЧАСТИИ В НЕЙ, 
ОПРЕДЕЛИТЬ ОБЪЕМ 
РАБОТ, СОСТАВИТЬ 
ПРОТОКОЛ И НАПРА-
ВИТЬ ЕГО В УПРАВЛЯ-
ЮЩУЮ КОМПАНИЮ. 
После этого УК проин-
спектирует подъезд и 
займется  включением 
его в программу. Ну а 
дальше надо ждать 
начала работ, контро-
лировать их на всех 
этапах и в конечном 
итоге принять эти 
работы. 

ПОД КОНТРОЛЕМ 
ЖИТЕЛЕЙ
Напомним, в Московской 

области продолжается реа-
лизация региональной про-
граммы «Мой подъезд». Она 
стартовала в 2016 году, и за 
это время перемены почув-
ствовали свыше 2,5 млн жи-
телей. Участие в программе 
добровольное и происходит 
по решению собственников 
жилья. При этом жители 
вправе предложить любой 
дизайн и оформление своего 
подъезда, а также им предо-
ставляется возможность осу-
ществлять полный контроль 
за ходом реализации работ.

Стать участником програм-
мы совсем не сложно. Для 
этого собственникам поме-
щений совместно с управ-
ляющей компанией МКД 
необходимо провести общее 
собрание и принять решение 
об участии в ней. На собра-
нии также может быть при-
нято решение о проведении 
любых видов работ.

«Основная задача програм-
мы заключается в улучше-
нии качества жизни жителей 
Подмосковья, в приведении в 
регионе подъездов не только 
к нормативному состоянию, 
но и к внешнему виду, отве-
чающему пожеланиям самих 
жильцов. Приятно осозна-
вать, что жители принимают 
активное участие в ремонте. 
Они сами решают, какие нов-
шества применить в ремонте 

подъезда, сами определяют 
дизайн и концепцию подъ-
езда. В результате мы видим 
не обычный результат, а ра-
боту, выполненную с душой», 
- отметил министр жилищно- 
коммунального хозяйства 
Московской области Антон 
Велиховский.

1 387 
ПОДЪЕЗДОВ 

отремонтировано в городском  
округе Солнечногорск по госпрограмме
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Жителям предоставляется 
возможность осуществлять 
полный контроль за ходом 

реализации работ

Для каждого 
объекта план работ 

формируется  
с учетом мнения 

жителей
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КУЛЬТУРА ]

МУЗЫКА  
НА ВСЕ ВРЕМЕНА

В доме культуры «Вы-
стрел» в Солнечногорске 
состоялся киноконцерт. 
Мероприятие прошло под 
названием «Лучшие песни 
на все времена».

Особенность вечера за-
ключалась в том, что каж-
дый зритель смог насла-
диться выступлениями 
коллективов, которые ис-
полнили хиты из любимых 
кинофильмов советской 
классики.

Киноконцерт «Лучшие 
песни на все времена» 
прошел с участием кол-
лективов дома культуры 

«Выстрел», солистов город-
ского культурно-досугового 
центра, коллективов дома 
детского творчества «Буре-
вестник».

Перед зрителями высту-
пили заслуженный артист 
республики Марий Эл Сер-
гей Козлов, лауреаты все-
российских и международ-
ных конкурсов Светлана 
Карымшакова, Наталья Ку-
рилина, Екатерина Антош-
кина, Александр Рыбаков.

Свое искусство зрителям 
подарили ансамбль народ-
ного танца «Светлица», 
образцовые хореографи-
ческие коллективы «Степ-
класс» и «Мозаика».

Зрители слушали арти-
стов и дружно подпевали 
всем залом. Со сцены зву-
чала музыка, известная 
каждой советской семье и 
вошедшая в золотой фонд 
кинематографа 20-го века.

  ТЕКСТ:  ДАША БЕРЁЗКИНА
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Традиционные первенство 
и чемпионат Московской 
области проходили на озе-
ре Сенеж с 3 по 6 февраля.

[[ ВЕРА АГАФОНОВА

СОРЕВНОВАНИЯ  
НА СКОРОСТЬ
Сноукайтинг – движение 

на лыжах или сноуборде под 
управляемым «парусом», ко-
торый называется кайт. По 
данным Министерства физи-
ческой культуры и спорта Мо-
сковской области, на Сенеж 
съехались 13 детей и 14 взрос-
лых спортсменов. Они сорев-
новались в скорости прохож-
дения круговой дистанции, 
причем каждый выбирал, на 
чем ехать – сноуборде или лы-
жах.

Турнир собрал спортсменов 
самых разных возрастов. Ито-
ги состязания подводили для 
нескольких категорий: абсо-
лют, U17 и U15, детско-юноше-
ский кайт-класс «Джикс».

Кстати, в Московской об-
ласти такие соревнования 
проводятся уже девять лет. 
Кроме того, с 22 по 27 февра-
ля здесь же, на озере Сенеж, 
состоятся всероссийские со-
ревнования по сноукайтингу 
– Первенство России. 

На снегу под 
«парусом»
СПОРТ ] В Солнечногорске прошли 
соревнования по сноукайтингу

СНОУБОРД ИЛИ ЛЫЖИ?
Напомним, сноукайтинг 

– это движение на горных 
лыжах или сноуборде под 
специальным «парусом», или 
управляемым воздушным 
змеем, который называется 
кайт.  Перемещаться можно 

по воде или по снегу. Этот вид 
спорта появился в Альпах в 
1970-х годах. Традиционно в 
таком снаряжении катаются 
по горам, но ничего не ме-
шает ездить и по равнинной 
местности – это даже более 
безопасный вариант.

ПОБЕДИТЕЛЯМИ  
И ПРИЗЕРАМИ ПЕРВЕНСТВА 
МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ  
ПО СНОУКАЙТИНГУ СТАЛИ:

В абсолютном зачете:
1 место – Егор Харламов; 
2 место – Евгений Свиренев; 
3 место – Артемий Светцов;

В зачетной группе U17:
1 место – Евгений Свиренев; 
2 место – Александр Бондарчук; 
3 место – Роман Лобанов; 

В зачетной группе U15:
1 место – Егор Харламов; 
2 место – Артемий Светцов; 
3 место – Тимур Лезинов. 

В детско-юношеском  
кайт-классе «Джикс» места 
распределились следующим 
образом:

в зачетной группе U17:
1 место – Евгений Свиренев; 
2 место – Александр Бондарчук; 
3 место – Роман Лобанов; 
в зачетной группе U15:
1 место – Егор Харламов; 
2 место – Артемий Светцов; 
3 место – Тимур Лезинов.

Чемпионат Московской области 
по сноукайтингу в классе 
сноукайтинг курс-рейс-лыжи 
завершился с результатом: 

1 место – Игорь Лезинов;
2 место – Алексей Суханов; 
3 место – Максим Шелковников.

!
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ФОТО: ПРЕСС-СЛУЖБЫ АДМИНИСТРАЦИИ Г.О. СОЛНЕЧНОГОРСК

В соревнованиях 
приняли участие 

13 детей  
и 14 взрослых 

спортсменов

Киноконцерт прошел с участием 
творческих коллективов округа 

и лауреатов всероссийских  
и международных конкурсов
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МКД ] В Солнечногорске проверили 
работу повысительной насосной 
станции в ЦМИСе
Повысительные насосные 
станции служат для 
повышения напора 
потребителям воды. В 
городах такие станции 
сооружают в отдельных 
жилых кварталах, 
состоящих из нескольких 
зданий.

[[ ДАША БЕРЁЗКИНА

ХОЛОДНЕНЬКАЯ  
НЕ ПОШЛА
В округе перед домом  

№ 50 по улице Обуховская 
сооружена повысительная 
насосная станция, которая 
служит для повышения напо-
ра воды жителям многоквар-
тирного дома. Но, несмотря 
на это, холодная вода до верх-

них этажей девятиэтажного 
дома периодически доходит с 
перебоями.

В микрорайоне ЦМИС в 
Солнечногорске представи-
тели администрации прове-
рили работу повысительной 
насосной станции. Замести-
тель главы администрации 
городского округа Солнечно-
горск Роман Назаров совмест-
но с депутатом округа Олесей 
Тыщенко, представителями 
ресурсоснабжающей органи-
зации и членами правления 
ТСН провели осмотр стан-
ции, а также пообщались с 
жителями.

Для улучшения качества 
бесперебойного холодного 
водоснабжения в многоквар-
тирном доме рассмотрят во-

прос о проведении ремонта 
этой насосной станции. 

ВОПРОС  
С РЕМОНТОМ
В ближайшее время ресур-

соснабжающая организация 
МКП «ИК ЖКХ» рассмотрит 
вариант проведения необхо-
димых ремонтных работ дан-
ного инженерного объекта.

- На момент осмотра стан-
ции давление в дом подава-
лось в соответствии с норма-
тивом. Одним из решений по 
улучшению качества беспе-
ребойного снабжения много-
квартирного дома холодной 
водой постоянного давления 
может стать капитальный 
ремонт повысительной насо-
сной станции с заменой труб, 
- отметил заместитель главы 
администрации городского 
округа Солнечногорск Роман 
Назаров.

Давление  
в норме?
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ЖКХ ]

КАЧЕСТВО 
ПИТЬЕВОЙ ВОДЫ 
УЛУЧШИТСЯ

В городском округе Сол-
нечногорск построят новую 
станцию водоподготовки на 
водозаборном узле № 4 в де-
ревне Рекино-Кресты.

Объект возведут в рамках 
федерального проекта «Чи-
стая вода» национального 
проекта «Жилье и городская 
среда». ВЗУ № 4 был вве-
ден в эксплуатацию в 1970 
году. Он обеспечивает во-

дой микрорайоны Рекинцо 
и Рекинцо-2, улицы Граж-
данская, Дзержинского, Ба-
ранова, Лесная, Почтовая, 
Железнодорожный проезд. 
В настоящее время ведется 
работа по получению разре-
шения на строительство.

Благодаря реализации 
проекта качество питьевой 
воды улучшится для более 
чем 16,5 тысячи жителей.

– Качество питьевой 
воды – одна из наболев-
ших проблем в городском 
округе Солнечногорск. 
При поддержке губернато-
ра Андрея Воробьёва мы 
приступаем к реализации 
важнейшего для жителей 
муниципалитета проек-

та – строительству новой 
станции водоподготовки на 
водозаборном узле № 4. Пол-
ностью завершить работы и 
ввести в эксплуатацию объ-
ект планируем в мае 2024 
года, – отметил глава город-
ского округа Солнечногорск 
Константин Михальков.

Также в настоящее время 
работы по модернизации 
ВЗУ ведутся в микрорайоне 
Лесхоз и в деревне Толстяко-
во. Оба объекта будут сданы 
до конца первого квартала 
текущего года. Это позволит 
улучшить качество воды 
для 1 600 жителей.

  ТЕКСТ:  ДАША БЕРЁЗКИНА

ФОТО: ПРЕСС-СЛУЖБА АДМИНИСТРАЦИИ Г.О. СОЛНЕЧНОГОРСК

ПОРЯДОК ]

ЗДАНИЯ  
И ТЕРРИТОРИИ –  
В ЕДИНОМ СТИЛЕ

В Солнечногорске приводят 
в соответствие с градострои-
тельным обликом объекты 
придорожного сервиса.

Заместитель главы город-
ского округа Солнечногорск 
Кирилл Типографщик вместе 
с сотрудниками Управления 
потребительского рынка про-
должают работу по монито-
рингу объектов дорожного 
сервиса. Ранее предприятиям 
были направлены предписа-
ния по устранению наруше-
ний: наледь на прилегающей 
территории, ненормативное 
содержание фасадов и парко-
вочных зон, несоответствие 
вида разрешенного использо-
вания земли.

На улице Тамойкина, где 
сосредоточены различные ав-
тосервисы, шиномонтажные 
мастерские, сервисы по кузов-
ному окрашиванию, наруше-
ний не выявили. Работы по 
приведению в соответствие с 
градостроительным обликом 
прошли на двух объектах до-
рожного сервиса. Собственни-
ками устранены нарушения 

правил содержания прилега-
ющей территории трех шино-
монтажных мастерских. Про-
водится работа по проверке 
законности размещения.

– Услуги объектов дорож-
ного сервиса всегда востре-
бованы жителями и гостями 
нашего муниципалитета, ко-
торые пользуются автомоби-
лями. Именно поэтому приня-
то решение на еженедельной 
основе проводить мониторин-
говые мероприятия по выяв-
лению несоответствий градо-
строительного облика таких 
организаций и легальности 
осуществления их деятельно-
сти. Безопасность и комфорт 
наших жителей должны быть 
одной из приоритетных со-
вместных задач, – отметил 
заместитель главы городско-
го округа Солнечногорск Ки-
рилл Типографщик.

Собственникам объектов 
придорожного сервиса также 
напомнили, что не допускают-
ся нарушения по содержанию 
зданий и прилегающих тер-
риторий. Земельные участки 
необходимо привести в над-
лежащий вид: фасады долж-
ны быть чистыми, подходы, 
парковки, входные группы и 
кровли в зимний период очи-
щены от наледи и снега.

  ТЕКСТ:  ДАША БЕРЁЗКИНА

ФОТО: ПРЕСС-СЛУЖБА АДМИНИСТРАЦИИ 
Г.О. СОЛНЕЧНОГОРСК

Комиссия проверила 
повысительную насосную 

станцию перед домом № 50  
по улице Обуховская

ВЗУ № 4 обеспечивает 
водой микрорайоны 

Рекинцо и Рекинцо-2, 
улицы Гражданская, 

Дзержинского, Баранова, 
Лесная, Почтовая, 

Железнодорожный проезд

На улице Тамойкина, 
где располагаются 

различные объекты 
придорожного сервиса, 
нарушений не выявили
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ТЕХНОЛОГИИ ]

СОЛНЕЧНОГОРСКИЕ УЧЁНЫЕ УЛУЧШИЛИ 
СТАНДАРТЫ ИЗМЕРЕНИЯ ОНЛАЙН-ДАННЫХ

Ученые усовершенствовали 
Государственный первичный 
эталон единиц измерения 
объемов передаваемой ин-
формации по каналам интер-
нета и телефонии.

Такую разработку подго-
товили сотрудники располо-
женного в Солнечногорске 
Всероссийского научно-ис-
следовательского института 
физико-технических и ра-
диотехнических измерений 
Росстандарта.

Обновленный эталон по-
зволит измерять такие вели-
чины, как задержка пакетов 
данных, вариация задержки 
пакетов данных, пропускная 

способность канала передачи 
данных рабочим эталонам па-
раметров сетей связи общего 
пользования (информацион-
но-телекоммуникационная 
сеть Интернет, телефония, 
сети связи для распростра-
нения программ телевизи-
онного и радиовещания). 
Разработка поможет усилить 
контроль целостности и обе-
спечить устойчивость функ-
ционирования сетей.

– Ученые из ВНИИФТРИ в 
Солнечногорске в очередной 
раз подтвердили свой высо-
чайший уровень: усовершен-
ствованный эталон – один 
из важнейших эталонов, 
обеспечивающих единство 

измерений в процессах циф-
ровизации экономики стра-
ны, – подчеркнул глава го-
родского округа Константин 
Михальков.

На сегодняшний день до-
полненный эталон уже про-
шел государственные испы-
тания. Также оформлены все 
документы и прошли проце-
дуры по его утверждению.

Напомним, ФГУП «ВНИ-
ИФТРИ» – один из крупней-
ших метрологических инсти-
тутов, который занимается, 
в том числе, национальными 
шкалами времени и эталон-
ных частот, государствен-
ными эталонами единиц и 
величин, а также проводит 
исследования по этим на-
правлениям. Институт от-
крылся в 1955 году на базе 
НИИ бюро единой службы 
времени, ЦНИИ радиоизмере-
ний и ЦНИИ физико-техниче-

ских измерений. На данный 
момент Государственный 
научный центр РФ – один из 
лидеров среди российских 
метрологических институтов 
в системе Росстандарта. В со-
став учреждения входят че-
тыре филиала: Восточно-Си-

бирский, Дальневосточный, 
Камчатский, а также Запад-
но-Сибирский, действуют 10 
научно-исследовательских 
отделений, специализирую-
щихся на той или иной науч-
ной области.

  ТЕКСТ:  ВЕРА АГАФОНОВА

ФОТО: ПРЕСС-СЛУЖБА АДМИНИСТРАЦИИ 
Г.О. СОЛНЕЧНОГОРСК

В городском центре народ-
ного творчества и досуга 
«Лепсе» состоялся вечер, 
посвященный памяти 
советского и российского 
композитора, дирижера, 
заслуженного артиста 
РСФСР, члена Союза компо-
зиторов Российской Фе-
дерации, почетного граж-
данина Солнечногорска 
Владимира Григорьевича 
Газаряна. 

[[ ДАША БЕРЁЗКИНА

ПОЧИТАТЕЛИ 
ТВОРЧЕСТВА
Родные, близкие и поклон-

ники собрались в концерт-
ном зале, чтобы вспомнить 
его творчество.

Почетными гостями па-
мятного мероприятия в цен-
тре народного творчества и 
досуга «Лепсе» стали супруга 
Владимира Григорьевича Га-
заряна – Лидия Нерсесовна и 
его сын – Валерий Владими-
рович.

С приветственным сло-
вом от имени главы город-
ского округа Солнечногорск 
Константина Михалькова к 
гостям обратился замести-
тель главы администрации 
муниципалитета Николай 
Минаев. В мероприятии так-
же приняли участие заслу-
женный художник России 
Роман Фашаян, депутаты 
Совета депутатов округа. 
Благодаря творческим кол-
лективам Солнечногорска 
и московским артистам все 
присутствующие смогли 
вспомнить и еще больше про-
никнуться произведениями 
маэстро. 

Гениальный композитор  
и почётный гражданин
ВДОХНОВЕНИЕ ] Вечер памяти заслуженного артиста 
России Владимира Газаряна прошел в Солнечногорске

ГОРДОСТЬ 
СОЛНЕЧНОГОРСКА
Композитор Владимир Га-

зарян писал разнообразную 
музыку к документальным 
фильмам, опереттам и спек-
таклям, марши, а также за-
писывал песни на стихи 
многих знаменитых поэтов. 
Он творил для музыкальных 
мэтров, таких как Анна Гер-
ман, София Ротару, Иосиф 
Кобзон, Лев Лещенко. В дуэте 
с Валентиной Легкоступовой 
он записал песню «Солнечно-
горск». А благодаря песне «Го-

родок моей мечты», которую 
исполнила Валентина Толку-
нова, город на Сенеже стал 
известен на всю страну.

Тысячи жителей городско-
го округа знают и безмерно 
ценят, что Владимир Григо-
рьевич искренне любил Сол-
нечногорск. Это подтвердил 
и вечер памяти композито-
ра в Доме культуры «Лепсе». 
Многие гости признались, 
что по-настоящему гордятся, 
что жили в одно время с этим 
великим человеком.

Константин 
МИХАЛЬКОВ,  
глава городского 
округа 
Солнечногорск:

 ПРЯМАЯ 
РЕЧЬ

– ВЛАДИМИР ГРИГО-
РЬЕВИЧ – ГЕНИАЛЬ-
НЫЙ КОМПОЗИТОР И 
ИСТИННЫЙ СОЛНЕЧ-
НОГОРЕЦ. Он творил 
для мэтров советской 
эпохи музыки, таких 
как Анна Герман, 
София Ротару, Иосиф 
Кобзон, Лев Лещенко. 
Не побоюсь этих гром-
ких слов, Владимир 
Григорьевич – до-
стояние всего Сол-
нечногорского края, 
Подмосковья и нашей 
большой, красивой 
страны. И мы искренне 
гордимся этим.
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Творческие коллективы 
округа приняли участие 

в вечере памяти

Владимир 
Газарян
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Тюбинг – это надувные 
сани (их еще называют 
«ватрушки») из прочных 
резиновых кругов с 
ручками, на которые 
садятся верхом и 
спускаются со снежных 
склонов. 

[[ ДАША БЕРЁЗКИНА

Это веселое развлечение по-
дойдет не только детям, но и 
взрослым. Главное, помнить 
про безопасность и выбирать 
только подготовленные трас-
сы. В рамках проекта «Зима в 
Подмосковье» в Московской 
области оборудовано множе-
ство трасс для катания. Где 
можно прокатиться с ветер-
ком и получить заряд поло-
жительных эмоций?

ПАРК «ЯХРОМА»  
И СПОРТИВНЫЙ ПАРК 
«ВОЛЕН»
В парке «Яхрома» в Дмитро-

ве находится одна из самых 
длинных тюбинг-трасс в Под-
московье. Ее протяженность 
– 550 метров. Здесь можно 
взять тюбинг напрокат. Парк 
«Волен» – популярный горно-
лыжный курорт с развитой 
инфраструктурой и всем не-
обходимым для спортивного 
отдыха. Для катания на тю-
бингах здесь выделен специ-
альный участок – «Тюбинго-
вый парк». Протяженность 
спуска – 130 метров, а высота 
– 14. Надувные сани можно 
взять в аренду в прокате.

ТРАССА В ПАНСИОНАТЕ 
«ВОСХОД»
На территории пансиона-

та «Восход» в Сергиево-По-
садском городском округе 
расположены четыре трассы 
для катания на тюбингах. 
Их протяженность – 250 ме-
тров, а перепад высот – 25. 
Они оборудованы механи-
ческими подъемниками со 
специальными зацепами, ко-
торые захватывают тюбинги 
на нижней станции. Со сво-

Лучшие 
трассы для 
«ватрушек»
Где покататься на тюбинге  
в Подмосковье? Расскажем!

им оборудованием кататься 
нельзя, «ватрушки» нужно 
арендовать в прокате. Тю-
бинговые трассы работают со 
вторника по четверг с 10:00 до 
17:30, в пятницу и субботу – с 
10:00 до 21:00 и в воскресенье 
– с 10:00 до 19:00. Понедель-
ник – выходной.

ГОРНОЛЫЖНЫЙ 
КОМПЛЕКС «ОЛИМП» 
В горнолыжном комплексе 

в Коломне оборудована тю-
бинговая трасса длиной 200 
метров. Подъем на вершину 
осуществляется с помощью 
отдельного подъемника. Ка-
таться можно на своем тю-
бинге или взять его напрокат.

ГОРНОЛЫЖНЫЙ  
КУРОРТ «СОРОЧАНЫ»
Спортивный курорт «Со-

рочаны» – один из самых 
известных и популярных в 
Подмосковье. Он находится 
в Дмитровском городском 
округе в экологически чи-
стой зоне Клинско-Дмитров-
ской гряды. Кроме горных 
лыж и сноуборда, вы сможете 
прокатиться на сноутюбин-
ге. Этот захватывающий вид 
развлечения понравится лю-
дям любого возраста. Длина 
трассы – 300 метров, шири-
на  – 30, перепад высоты – 35 
метров. Трасса для катания 
огорожена, имеет специаль-
ные выкаты с контруклона-
ми. Там можно кататься толь-

БОЛЬШЕ ИДЕЙ ДЛЯ ОТДЫХА  
В ПОДМОСКОВЬЕ ИЩИТЕ  

НА ТУРИСТИЧЕСКОМ ПОРТАЛЕ  

WELCOME.MOSREG.RU. 

ко на сноутюбинге, взятом в 
пункте проката.

ГОРНОЛЫЖНЫЙ КЛУБ 
ЛЕОНИДА ТЯГАЧЕВА
Клуб Леонида Тягачева в 

Дмитрове – старейший гор-
нолыжный курорт Подмоско-
вья. Там есть 9 горнолыжных 
трасс разной сложности и 
специализированная трасса 
для тюбингов, оборудован-
ная подъемником. Ее длина 
– 280 метров. Катание воз-
можно только на тюбингах, 
взятых в прокате горнолыж-
ного клуба.

ПАРК «РАЗДОЛЬЕ»
В парке «Раздолье» в Один-

цове работают две тюбинго-
вые горки: для детей от 3 до 7 
лет и для детей от 7 лет. Они 
находятся рядом с катком 
(со стороны входной группы  
№ 2). Детям до 12 лет разре-

шается кататься только в 
присутствии родителей или 
ответственных за них лиц. 
Горки работают с 11:00 до 
21:00 в будни и с 10:00 до 22:00 
в выходные.

ТРАССА В 
ОЗДОРОВИТЕЛЬНОМ 
ЦЕНТРЕ «ГОРИЗОНТ»
Всесезонная тюбинговая 

трасса работает в клинском 
оздоровительном центре 
«Горизонт». Ее длина – более 
130 метров. После спуска «ва-
трушку» можно прикрепить 
к подъемнику и прокатиться 
еще раз. Тюбинговая трасса 
работает с пятницы по вос-
кресенье с 11:00 до 18:00. Пе-
рерывы – с 13:00 до 13:30 и с 
15:30 до 16:00. Выдача тюбин-
гов заканчивается в 17:00. 
Нужна предварительная за-
пись.
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ФОТО С ПОРТАЛА WELCOME.MOSREG.RU

Парк 
«Раздолье»

Трасса для катания  
на тюбингах  

в пансионате «Восход»
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СПОРТ ]

ВСЕ НА СТАРТ!
Для участников «Лыжни 

России» из Солнечногорска 
будет организован общий 
транспорт. Лыжников, на-
правивших заявку участника 
гонки в Управление молодеж-
ной политики, физической 
культуры и спорта админи-
страции муниципалитета, к 
месту проведения меропри-
ятия доставят на автобусах 
централизованно. 

11 февраля участникам не-
обходимо прибыть в 8:20 на 
место сбора спортивной деле-
гации по адресу: г. Солнечно-
горск, ул. Красная, террито-
рия торгового комплекса ВВС 

4/2 (63 км трассы М-10 Ленин-
градского шоссе, вблизи кафе 
«Помпончик»). Стартовые но-
мера и фирменные шапочки 
они смогут получить перед 
посадкой в автобус. Тем, кто 
подавал заявку в Управление 
молодежной политики, фи-
зической культуры и спорта, 
но желает отправиться к ме-
сту гонки своим ходом, выда-
ча номеров и шапочек будет 
осуществляться в пятницу, 
10 февраля, с 10 до 17 часов 
по адресу: г. Солнечногорск, 
ул. Дзержинского, д. 13 (вход 
с торца здания), 4 этаж, каб. 
№ 3.

  ТЕКСТ:  ДАША БЕРЁЗКИНА

Телефон для справок:  
8 (495) 994-07-08.
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5 февраля прошел Фестиваль рукопашного боя города Москвы.  
В соревнованиях приняли участие более 100 спортсменов из 9 клубов столицы и 
Подмосковья. Из Солнечногорска за медали боролись 13 бойцов ДДТ «Буревестник».

Ребята показали следующие  
результаты:

1 места:
Маслов Сергей, Андрияшин Андрей, 
Герасимов Денис, Яцентюк Даниил, 
Мирзикян Эдуард. 

2 места:
Матвеев Макар, Тимофеев Савелий, 
Иванов Данила, Веледеев Роман. 
3 места: 
Кульбацкий Данил, Алешков Павел, 
Лагуш  Артём, Сарибекян Эдгар.

Поздравляем спортсменов с отличными результатами  
и желаем им дальнейших побед!

Интерес к науке 
и творчеству
ТЕХНОЛОГИИ ] В Солнечногорске прошел 
юбилейный фестиваль «Ритм науки»
На базе культурно-
досугового центра 
«Метролог» в Менделееве 
в 10-й раз был проведен 
фестиваль «Ритм науки»,  
в рамках которого работало 
более 50 станций в разных 
направлениях –  
от настольных игр  
до программирования.

 [ ДАША БЕРЁЗКИНА

СТАНЦИИ ПО ИНТЕРЕСАМ
Юбилейный фестиваль 

науки, техники и культуры 
«Ритм науки» в Менделееве,  
по словам организаторов, в 
текущем году посетили более 
2 тысяч человек. 

Фестиваль прошел в фор-
мате так называемых стан-
ций, каждая из которых 
посвящена определенной 
теме. Для детей и взрослых 
работали более 50 станций 
по самым разным направле-
ниям: моделирование, про-
граммирование, оптические 

иллюзии, головоломки, ма-
тематические и настольные 
игры. Преподаватели вузов, 
популяризаторы, энту-
зиасты, представители 
коммерческих образова-
тельных организаций 
рассказывали о своей 
области деятельности 
и давали возможность 
прикоснуться к изо-
бретениям или сделать 
небольшое самостоятель-
ное исследование.

– Это в своем роде уникаль-
ный фестиваль. Он позволя-
ет пробудить у наших юных 
жителей интерес к научной 
деятельности и творчеству, - 
прокомментировал замести-
тель главы администрации 
городского округа Солнечно-
горск Николай Минаев.

УВЛЕКАТЕЛЬНЫЕ 
ЛЕКЦИИ
Каждый желающий смог 

не только принять участие 
в мастер-классах и квестах, 

но и прослушать увлекатель-
ные лекции. Так, к примеру, 
специалист по профориента-
ции Наталия Хозицкая рас-
сказала о том, где работают 
ученые и куда пойти учиться 
подростку, интересующему-
ся наукой, а биолог и препо-
даватель НИУ «Высшая шко-
ла экономики» Наталья Брик 
поведала о цветовом зрении 
у животных, в частности у 
собак.

  справка
Фестиваль проводится 

с 2014 года и 
официально включен 

в список участников 
Всероссийского 

фестиваля  
«Наука 0+». Ежегодно его 
организатором выступает 
Дом детского творчества 

«Ритм» при содействии 
КДЦ «Метролог».
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Фестиваль 
прошел  

в формате 
«станций»

Интересно было 
не только детям, 

но и взрослым

ФОТО: ПРЕСС-СЛУЖБЫ 
АДМИНИСТРАЦИИ  

Г.О. СОЛНЕЧНОГОРСК
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Сотрудники комплекса 
по переработке отходов 
«Нева» передали ели, 
собранные в рамках 
акции «Подари вторую 
жизнь своей елке!», 
туристическому клубу 
«Тагор». Такой материал 
поможет решить сразу 
несколько задач.

[[ ВЕРА АГАФОНОВА

ТРИ ЖИЗНИ
Солнечногорский КПО 

«Нева» принял  участие в эко-
логической акции «Подари 
вторую жизнь своей елке!». 
Напомним, она проходит по 
инициативе Министерства 
жилищно-коммунального хо-
зяйства Московской области 
при поддержке Ассоциаций 
общественного контроля в 
сфере ТКО в Подмосковье и 
Председателей советов МКД. 
60 кубометров ели переда-
ли конному туристическому 
клубу «Тагор». Использовать 
их будут по-разному: целые 
елки пригодятся для проведе-
ния соревнований по конно-
му туризму, ветками можно 
подкармливать животных, 
а стволы пустить на дрова и 
золу для удобрений.

Жизнь после Нового года: 
ёлки, собранные КПО «Нева», 
передали турклубу
Комплекс по переработке отходов «Нева» принял участие в экологической акции

У КОГО ОСТАЛИСЬ  
ЁЛКИ?
Кстати, акция еще идет, 

она продлится до 15 февраля. 
В общей сложности в Подмо-
сковье открыто 210 специ-
альных пунктов приема – 
минимум по два в каждом 
округе. Кроме того, новогод-
нее дерево можно привезти 
на одну из 60 площадок «Ме-
габак», они есть в 56 округах. 
Адрес ближайшей площад-
ки можно найти на сайте  
регионального Министер-
ства ЖКХ, Администрации 
города, областной Ассоциа-

ции председателей советов 
многоквартирных домов и 
Ассоциации общественно-
го контроля в сфере ТКО, на 
информационных ресурсах  
региональных операторов.

Специалисты напомина-
ют, что ели для переработ-
ки должны быть чисты-
ми, без остатков мишуры,  
блесток, скотча и т. п.

Экологическая акция «По-
дари вторую жизнь своей 
елке!» проводится в Подмо-
сковье каждый год в рамках 
национального проекта «Эко-
логия» и губернаторского 

проекта «Зима в Подмоско-
вье». В этом году акция про-
ходит в регионе уже в пятый 
раз.

По данным МинЖКХ, в 
2022 году в рамках аналогич-
ной акции жители Подмоско-
вья отправили на переработ-
ку более 64 тыс. елок, сосен 
и пихт.  Среди основных це-
лей акции – рост объема пе-
реработки вторсырья и пра-
вильная утилизация елей, 
поддержание порядка на 
контейнерных площадках, 
содействие восстановлению 
хвойного фонда.

Антон[ВЕЛИХОВСКИЙ,[[
министр[жилищно-коммунального[
хозяйства[Московской[области:

 ПРЯМАЯ РЕЧЬ

- ВЕСЬ ОБЪЕМ СОБРАННЫХ ЕЛЕЙ В ПЕРИОД АКЦИИ НА-
ПРАВЛЯЕТСЯ НА КПО И ПОДЛЕЖИТ 100% ПЕРЕРАБОТКЕ. 
ЧАСТЬ ИЗ ПОЛУЧЕННОЙ ЩЕПЫ ОТПРАВЛЯЮТ НА ЖИВОТНО-
ВОДЧЕСКИЕ ФЕРМЫ ДЛЯ ИЗГОТОВЛЕНИЯ КОРМОВ, БОГА-
ТЫХ ВИТАМИНАМИ. Часть используется в качестве компоста 
и производства почвогрунта, применяемых при высадке 
новых елей в Подмосковье и для биофильтров с бактериями 
при дегазации закрытых полигонов в регионе. Кроме этого, 
часть щепы используют переработчики для производства 
строительных материалов, применяемых в том числе для 
новых детских площадок. Это и есть замкнутый цикл пере-
работки отходов, в котором жители Подмосковья принимают 
самое активное участие.

ДО 15 ФЕВРАЛЯ СДАТЬ ЁЛКУ НА ПЕРЕРАБОТКУ 
В СОЛНЕЧНОГОРСКЕ МОЖНО ПО СЛЕДУЮЩИМ 
АДРЕСАМ:
1. г. Солнечногорск, ул. Школьная (Новый МЕГАБАК), координаты 
56.172062, 36.954681
2. г. Солнечногорск, ул. Красноармейская, 10, координаты 56.183463, 
36.994791
3. д. Кривцово, д. 20, координаты 56.141783, 36.890726
4. д.п. Поварово, мкрн. 2 вблизи д. 5, координаты 56.079687, 37.068233
5. д.п. Поварово, мкрн. Поваровка, вблизи д. 2, координаты 56.066249, 
37.069169
6. п. Смирновка, вблизи д. 28, координаты 56.222634, 36.934708
7. п. Смирновка, д. 6А, координаты 56.224752, 36.937938
8. р.п. Ржавки, вблизи д. 3, координаты 56.014969, 37.220241
9. д. Льялово, координаты 56.048572, 37.232625
10. п. Менделеево, ул. Куйбышева, д. 12В, координаты 56.038170, 
37.236374
11. п. Голубое, ул. Трехсвятская, д. 18, координаты 55.980260, 37.102023
12. р.п. Андреевка, рядом с д. 20, координаты 55.978576, 37.141390
13. д. Чашниково, мкрн. Новые дома, стоянка у «Магнита», 
координаты 56.029930, 37.172689
14. д. Ложки, вблизи контейнерной площадки возле д. 2, координаты 
56.092816, 37.111290
15. д. Пешки, у контейнерной площадки напротив д. 8, координаты 
56.133292, 37.069462
16. д. Новая, координаты 56.082412, 36.915025

 Ветками  
в туристическом 

клубе 
подкармливают 

животных

60 
КУБОМЕТРОВ ЕЛИ 

передали конному 
туристическому  

клубу «Тагор»
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ПРИЁМ ГРАЖДАН 
ПРЕДСТАВИТЕЛЕМ ГУ МВД 
РОССИИ ПО МОСКОВСКОЙ 
ОБЛАСТИ В ОМВД РОССИИ 
ПО ГОРОДСКОМУ ОКРУГУ 
СОЛНЕЧНОГОРСК

10 февраля 2023 года в ОМВД России 
по г.о. Солнечногорск, расположенном 
по адресу: г. Солнечногорск, ул. Крас-
ная, д.188, к.1, с 16:00 до 18:00 будет 
осуществлять прием граждан заме-
ститель начальника Экспертно-кри-
миналистического центра ГУ МВД 
России по Московской области под-
полковник полиции Денис Иванович 
Паршакин.

На приеме при себе необходимо 
иметь документ, удостоверяющий 
личность.

Предварительная запись на прием 
по телефону: 8-495-994-15-15.

ОПМ «ШАНС»
В период с 13 по 17 февраля на тер-

ритории г.о. Солнечногорск прой-
дет оперативно-профилактическое 
мероприятие «Шанс». Сотрудники 
полиции вместе с представителями 
системы профилактики проведут ме-
роприятие «Шанс», расскажут о преду-
преждении совершения детьми и 
подростками повторных общественно 
опасных деяний.

Стражи порядка встретятся с несо-
вершеннолетними и их родителями, 
будут проведены профилактические 
беседы о соблюдении наложенных 
судом ограничений, недопущении ре-
цидива, организации учебной и досу-
говой занятости.

В ходе рейдовых мероприятий 
полицейские проверят места кон-
центрации молодежи, организуют в 
образовательных учреждениях про-
филактические занятия с учащими-
ся на тему безопасного поведения на 
улице, в сети Интернет, защиты от 
вовлечения в преступные группы, 
предостережений от совершения об-
щественно опасных деяний.

Особый акцент со стороны правоох-
ранителей будет сделан на соблюде-
нии родителями, а также законными 
представителями несовершеннолет-
них своих обязанностей по воспита-
нию детей.

Уважаемые жители и гости  
г.о. Солнечногорск! Если у вас имеет-
ся информация о фактах употребле-
ния детьми и подростками наркоти-
ческих средств, алкоголя, случаях 
жестокого обращения с несовершен-
нолетними, а также о детях, остав-
шихся без попечения родителей, 
находящихся в трудной жизненной 
ситуации, проживающих в неблаго-
получных семьях, просим сообщить 
по телефону Дежурной части ОМВД  
8 (495) 994-15-15.

Проверили магазины, 
дома и дворы

РЕЙД ] Более 100 нарушений миграционного 
законодательства выявлено в Солнечногорске

Рейдовые мероприятия по 
профилактике преступлений 
и правонарушений провели в 
деревне Голубое городского 
округа Солнечногорск. 

[[ ДАША БЕРЁЗКИНА

БУДУТ ПРИВЛЕЧЕНЫ  
К ОТВЕТСТВЕННОСТИ 
В ходе проверки сотрудники пра-

воохранительных органов состави-

ли ряд административных прото-
колов, в числе которых нарушения 
миграционного законодательства, 
правил дорожного движения, а 
также незаконная продажа алко-
голя.

Сотрудники полиции провери-
ли торговые точки, уличные кафе, 
магазины, многоквартирные дома, 
а также прилегающие дворы на 
территории обслуживания отдела 
полиции в деревне Голубое.

В мероприятиях по профилакти-
ке преступлений и правонаруше-
ний приняли участие заместитель 
главы администрации городского 
округа Солнечногорск Константин 
Русов, начальник ОМВД России 
по г.о. Солнечногорск Александр  
Сивых.

- В проверке задействовали  
70 сотрудников различных подраз-
делений полиции. Дополнитель-
ную поддержку оказали казаки 
из состава добровольной народ-
ной дружины Солнечногорска. 
Подобный формат проверок будет 
продолжен на плановой основе в 
территориальных управлениях 
муниципалитета, - сказал замести-
тель главы администрации город-
ского округа Солнечногорск Кон-
стантин Русов.

МАСШТАБНЫЙ РЕЙД
За время проведения рейда выя-

вили более 100 нарушений мигра-
ционного законодательства. Поми-
мо этого правоохранительными 
органами зафиксировано четыре 
факта незаконной продажи алко-
голя и изъято 1 500 бутылок. 

Также несколько человек при-
влечены за другие нарушения: 
употребление и нахождение в со-
стоянии алкогольного опьянения 
в общественном месте, мелкое ху-
лиганство.

В этот же день автоинспекторы 
зафиксировали факты наруше-
ния правил дорожного движения: 
управление автомобилем в нетрез-
вом виде и с запрещающей тони-
ровкой.
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ДЕТСТВО ]

О БЕЗОПАСНОСТИ 
ДЕТЕЙ-ПАССАЖИРОВ

Сотрудники Госавтоинспекции 
городского округа Солнечногорск 
провели мероприятия в много-
функциональных центрах.

В рамках социального раунда 
«Маленький пассажир – большая 
ответственность!» сотрудники Гос- 
автоинспекции организовали в 

многофункциональных центрах 
информационно-пропагандист-
ские мероприятия по разъяснению 
участникам дорожного движения 
важности применения детских 
удерживающих устройств и штат-
ных ремней безопасности.  

Помимо информационных пла-
катов и тематических видеоро-
ликов, размещенных в зданиях 
социально значимых объектов, 
автоинспекторы провели право-
вые ликбезы о том, как правильно 
выбрать детское удерживающее 
устройство в зависимости от веса 

и роста ребенка, для чего они нуж-
ны и как они защищают малень-
кого пассажира в случае дорож-
но-транспортного происшествия.

Посетители многофункциональ-
ных центров стали участниками 
тематических мастер-классов и 
получили от полицейских специ-
ально разработанные иллюстри-
рованные листовки и буклеты с 
рекомендациями по обеспечению 
пассивной безопасности детей-пас-
сажиров.

  ТЕКСТ:  ПАВЕЛ ТЕРЕНТЬЕВ
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В проверке приняли участие 
заместитель главы Константин Русов 

и начальник ОМВД России по  
г.о. Солнечногорск Александр Сивых

Сотрудники Госавтоинспекции раздали 
специальные листовки с рекомендациями
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Нужна Помощница 
по уходу зa пожилой 

женщиной,  
Гр РФ, оплата  

по договоренности. 
8(903)556-43-43 
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ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ О СОГЛАСОВАНИИ
МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦЫ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА

Кадастровым инженером Скарковым Денисом Викторовичем, номер регистрации в госу-
дарственном реестре лиц, осуществляющих кадастровую деятельность № 39413, почтовый 
адрес: 124575, РФ, г. Москва, а/я 1, адрес электронной почты: vip.skdv@mail.ru, телефон: 
89857006002, выполняются кадастровые работы в отношении земельного участка с ка-
дастровым номером 50:09:0110103:92, расположенного по адресу: обл. Московская, р-н 
Солнечногорский, п/адм Алабушевской, ул. Центральная, уч-к 2, в границах кадастрового 
квартала 50:09:0110103. Заказчиком кадастровых работ является Малютина Нина Никола-
евна, 23.11.1952г.р., проживающая по адресу РФ, г. Москва, г. Зеленоград, д.904, кв.36, т. 
8-963-606-36-74.

Собрание по поводу согласования местоположения границ состоится по адресу: РФ, г. Москва, г. 
Зеленоград, Новокрюковская ул., д.10, ТЦ «Атлас» 2 этаж, «Центр кадастровых инженеров» «14» 
марта 2023г. в 11 часов 00минут. С проектом межевого плана земельного участка можно ознакомит-
ся по адресу: РФ, г. Москва, г. Зеленоград, Новокрюковская ул., д.10, ТЦ «Атлас» 2 этаж, «Центр 
кадастровых инженеров».

Требования о проведении согласования местоположения границ земельных участков на местно-
сти, а также обоснованные возражения о местоположении границ земельных участков после озна-
комления с проектом межевого плана принимаются с «09» февраля 2023г. по «13» марта 2023г. по 
адресу: РФ, г. Москва, г. Зеленоград, Новокрюковская ул., д.10, ТЦ «Атлас» 2 этаж, «Центр када-
стровых инженеров» или 124575, РФ, г. Москва, а/я 1.

Смежные земельные участки, в отношении местоположения границ, которых проводится согла-
сование: кадастровый номер 50:09:0110103:1600, обл. Московская, р-н Солнечногорский, с. Алабу-
шево, ул. Центральная, участок при доме 2, границах кадастрового квартала 50:09:0110103.

При проведении согласования местоположения границ при себе необходимо иметь документ, 
удостоверяющий личность, а также документы о правах на земельный участок (часть 12 статьи 39, 
часть 2 статьи 40 Федерального закона от 24 июля 2007 г. № 221-ФЗ “О кадастровой деятельности”).

ЧТО В ИМЕНИ ТЕБЕ МОЁМ...

В Отделе ЗАГС по городско-
му округу Солнечногорск 
Главного управления ЗАГС 
Московской области расска-
зали о самых популярных 
именах новорожденных в 
январе.

В январе в Отделе ЗАГС по 
городскому округу Солнеч-
ногорск было зарегистри-
ровано более шестидесяти 
малышей. Из числа зареги-
стрированных новорожден-
ных 32,4% – первый ребенок, 
36,3% – второй, 21,2% – тре-
тий, 7,5% – четвертый, а так-
же есть семьи, где родился 
пятый и восьмой ребенок.

Сотрудники Отдела ЗАГС 

по городскому округу Сол-
нечногорск Главного управ-
ления ЗАГС Московской 
области государственную 
регистрацию рождения 
осуществляли как в органе 
ЗАГС, так и на удаленном 
рабочем месте в ГБУЗ «Сол-

нечногорская областная 
больница».

Согласно ежемесячной 
статистике происходит уве-
личение количества много-
детных семей. 

Примечательно, что из 
количества зарегистри-
рованных новорожден-
ных мальчиков родилось 
больше, чем девочек. Чаще 
всего родители называли 
новорожденных: Анна, Ека-
терина, Александр, Максим.  
А в «рейтинг» самых редких 
имен вошли: Аделия и Леон.

Рождение малыша – это 
всегда самое счастливое и 
яркое событие в жизни ка-
ждой семьи.

От всей души поздравля-
ем семьи новорожденных, 
желаем малышам крепкого 
здоровья, доброй удачи, ве-
ликих познаний, интерес-
ных открытий и блестящих 
достижений на их жизнен-
ном пути!

  ТЕКСТ:  ДАША БЕРЁЗКИНА

НЕСКОЛЬКО ЛЮБОПЫТНЫХ ФАКТОВ О ДЕТЯХ,  
РОДИВШИХСЯ В ЯНВАРЕ:
 январские дети амбициозны – чаще других добиваются  

    поставленных целей, независимо от возраста;
 они очень энергичны;
 практичны и рациональны – это реалисты,  

    которые не витают в облаках;
 рожденные в январе считают, что учиться никогда не поздно;
 в будущем они прекрасные руководители, так как у них врожденные  

    лидерские качества, всегда много хороших идей и решений;
 к близким людям проявляют искреннюю заботу и внимание; 
 прекрасные дети, любящие своих родителей. 
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